

Bourg en Bresse - 12-09-2009 22h05

Un militant de Solidarité écologie milite contre le lobby du nucléaire



« Depuis le 26 avril 2007, des vigiles veillent devant le siège de l'OMS à Genève », sans relâche, quelle que soit la météo. « L'Organisation mondiale de la santé prétend qu'il n'y a eu que 56 morts, à Tchernobyl ». Henri Tendron, 62 ans, cyclo amateur et militant de Solidarité écologie (1) n'est pas de cet avis. Un, voire deux millions d'enfants, seraient concernés par des malformations ou des maladies. Ou morts. « Le Commissariat international à l'énergie atomique avait déjà prévu la censure, depuis 50 ans. Ils avaient fait signer un accord - le WHA 12-40 - à l'OMS, comme quoi ils ne pourraient pas faire paraître d'articles ni de sondages sans en référer. Nous demandons la révision de cet accord ». Or donc, Henri enfourchait son vélo le 2 septembre et quittait son village des environs de Nantes. À raison de 180 kilomètres par jour, il a rejoint Genève au terme d'un périple de 792 kilomètres. Et il a campé devant le siège de l'OMS du 7 au 10. Il était rejoint par Jean-Yves Paillard, de Clarafond, près de Bellegarde, qui l'a hébergé. Et par un Bruxellois et un Autrichien qui « avait autre chose à faire mais qui a tenu à faire une journée de vigie. C'était la 124e semaine ». Hier, il faisait « le circuit en sens inverse » en passant par Bourg. Arrivée à Nantes prévue le 15 septembre.

> NOTE

(1) Association locale regroupée avec d'autres et des indépendants sous la bannière de www.independentwho.info